
Протокол №1 

Заседания Совета школы  

 

от 18.10.2017 года 

Присутствовало – 10 членов Совета.  Отсутствующих  нет 

Повестка дня: 

1. Выборы секретаря и председателя Совета школы; 

2. Принятие плана работы Совета на год; 

3. Определение состава постоянных комиссий (по питанию, по участию в работе комиссии по 

переосвидетельствованию учебников, по санитарному состоянию школы); 

4. Об организации горячего питания учащихся.  Обеспечение льготным питанием учащихся 

(процедура постановки на льготное питание, ознакомление со списком учеников, питающихся за счет 

субвенций); 

5. Утверждение графика проведения рейдов «Внешний вид обучающихся» 

6. О результатах самообследования школы за 2016-2017 учебный год; 

7. Рассмотрение режима работы и календарного учебного графика работы ОО на новый учебный год. 

 

I. Выбор секретаря и председателя Совета школы 

Решили: 

Общим числом голосов назначить секретарем Совета школы Шакурову Н.Ш., председателем – 

Еськину Н. А. Назначить докладчиком на общешкольных родительских собраниях Каримуллина 

А.Ш.  

II. О принятии плана работы Совета школы  на 2017-2018 учебный год слушали директора школы 

Струкову Е.С..  Она ознакомила с проектом плана работы на год.  

Решили: 

1. Включить в план доклад «По питанию» от представителей ООО корпорации детского питания 

«Продис» с предложениями по разнообразию меню. 

III. Выбор состава комиссий по питанию, по переосвидетельствованию учебников, по санитарному 

состоянию школы. 

Решили: 

1. В состав комиссии по питанию  включить: Струкову Е.С., Анюхину В.А., Шакурову Н.Ш., 

Нарзуллаеву С. 

2. В состав комиссии по переосвидетельствованию учебников включить: Валееву Н.С., 

Каримуллина А.Ш., Ишбулатова В. 

3. В состав комиссии по санитарному состоянию школы включить: Горчарову О.Н., 

Каримуллина А.Ш., Хуторанского В. 

IV. Об организации горячего питания учащихся. 

Директор школы Струкова Е.С. ознакомила Совет с категориями учащихся получающих льготное 

питание, с процедурой постановки на льготное питание. Сообщила, что в настоящее время  в 

школе действует два меню на 35 руб. и 40 руб. Меню размещено на сайте школы. Компенсацию на 

льготное питание в размере 16 руб. 60 коп. предоставляет область и муниципалитет. Для 

полноценного питания своих детей, родители учеников льготной категории  должны доплачивать 

до 35 или 40 рублей. 

      Решили: 

Принять к сведению информацию. 

 



V. Утверждение графика проведения рейдов «Внешний вид обучающихся» 

Решили: 

1. Предложить Совету обучающихся в целях приобщения учеников школы к соблюдению 

требований школьной формы: выйти с предложением к учащимся на линейке о посещении 

школы 5 дней в неделю в строгом стиле одежды, а субботу -  свободном стиле. Совету 

обучающихся контролировать внешний вид учащихся по классам (испытательный срок до 

конца декабря); 

2. Провести рейды «Внешний вид обучающихся» в 3 и 4 четверти. 

VI. О результатах самообследования школы за 2017-2018 учебный год. Директор познакомила с 

результатами самообследования и сообщила, что документ размещён на сайте школы до 1 августа 

2017 года, с ним можно ознакомиться всем участникам образовательных отношений. 

Решили: 

Принять информацию к сведению. 

 

VII. Рассмотрение режима работы и календарного учебного графика работы ОО на новый учебный год. 

Директор школы ознакомила Совет школы с режимом работы и календарным учебным графиком. 

Решили: 

1. Директору школы привлекать Совет школы в августе 2018 года к  корректировке и принятию 

режима работы школы  на следующий учебный год. 

 

VIII.Разное. 

Слушали -Каримуллина А.Ш. Предложил, при несоблюдении теплового режима в школе в 

сентябре, когда не включено отопление по постановлению Главы, директору  Струковой Е.С. 

привлекать к решению проблемы Совет школы. 

 

Решили: Директору Струковой Е.С. привлекать Совет школы к решению проблемы несоответствия 

воздушно-теплового режима в школе требованиям СанПиН в осенний период. 

 

 

Секретарь        Шакурова Н.Ш. 

Председатель  Еськина Н.А. 


